

# RILIS NASIONAL

## Patroli Di Giatkan KRYD Anggota Polsek Pakisjaya Sambangi Juru Parkir Alfamart Antisipasi Kejahatan C3

KARAWANG - [KARAWANG.RILISNASIONAL.COM](http://KARAWANG.RILISNASIONAL.COM)

Feb 21, 2025 - 15:40



Polres Karawang\_ Dalam rangka mewujudkan situasi yang aman dan kondusif di seputar Kecamatan Pakisjaya, Personel Polsek Pakisjaya Polres Karawang Aiptu Mochamad Husaini meningkatkan patroli dialogis seputaran kecamatan Pakisjaya.

Terkait dengan hal tersebut Personel Polsek Pakisjaya, selaku Bhabinkamtibmas

melaksanakan kegiatan KRYD melalui patroli dialogis dan kemudian menyambangi Jukir di seputaran Alfamart Desa Tanjungbungin kecamatan Pakisjaya serta sekaligus memberikan imbauan kamtibmas, pada Jumat pagi (21/02/2025).

Dalam kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas polsek Pakisjaya Aiptu Mochamad Husaini menyampaikan himbauan kepada jukir, “agar lebih meningkatkan kewaspadaan serta berhati-hati dalam melaksanakan tugasnya menjaga kendaraan yang parkir dan bila ada hal-hal yang mencurigakan segera menghubungi aparat keamanan, sehingga situasi diwilayah Polsek Pakisjaya polres Karawang tetap aman dan kondusif.” Ujar Aiptu Mochamad Husaini

Sementara Kapolres Karawang AKBP Edward Zulkarnain, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pakisjaya IPDA Nana Atmaja, saat dikomfirmasi menjelaskan, “bahwa kegiatan patroli di depan Alfamart Desa Tanjungbungin atau tempat keramaian lainnya dengan sasaran juru parkir sebagai langkah antisipasi kemungkinan terjadinya kerawanan dari aksi Premanisme dan pelaku kejahatan curat, curas dan curanmor, sekaligus untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga masyarakat yang ingin melakukan transaksi jual beli.” Jelas Kapolsek.

Kami juga menghimbau kepada juru parkir yang berada di depan Indomaret Desa Tanjungbungin apabila mengetahui seseorang yang mencurigakan untuk segera melapor kepada personel polri di lapangan atau pihak keamanan terdekat.”  
Imbuh Kapolsek Pakisjaya.

Kapolres Karawang AKBP Edward Zulkarnain, SIK. SH. MH.